

【滋賀支部総会 報告】

2012 年度 滋賀支部総会報告

岡田 裕貴(短大 11 回生)

平成 25 年 1 月 12 日(土) 16 時 30 分から大津市瀬田にある割烹料理「初駒」にて、平成 24 年度学友会滋賀支部総会が開催されました。広い座敷に座布団を敷き詰め、いつもとは少し雰囲気の違いの違会场でしたが、堅苦しくなく若い会員も気軽に参加出来るようなアットホームな総会でした。

総会に先立ち学術研修会が行われ、今回は放射線関係のテーマではなく、海外旅行での経験を紹介するといった少しユニークな研修会を企画しました。

講演 1 は、私が昨年アメリカのシカゴに行く機会を得たので「シカゴはこんなところですよ！」というタイトルでお話させて頂きました。

講演 2 では、2011 年京都で開催された学友会総会で講演されました井上泰治氏(43 回生)に「ホーチミン(ベトナム)はこんなところですよ！」というタイトルで講演して頂きました。ベトナムの歴史、各地域での特色や現地での様子など、たくさんの写真を交えてのお話でした。

また講演会終了後には京都医療科学大学の学生さんが卒業研究のため、「放射線技師にとっての英語の必要性について」アンケート調査に來られました。まだまだ日常の臨床業務では英語を使う機会は少ないですが、技術学会でも英語発表や英語スライドが選択可能となり、英語力の必要性も高まっていると感じている次第です。

総会は小島由美子氏(62 回生)の司会進行のもと、松尾悟支部長(59 回生)、神澤良明会長(43 回生)の挨拶で始まりました。来賓紹介では、京都医療科学大学学長遠藤啓吾先生、大阪支部長の山村憲一郎氏(61 回生)に挨拶を頂き、続いて大学の近況報告を広瀬佳治事務局長にして頂きました。その後、活動報告・会計報告・事業計画を説明し、参加者全員の承認を頂きました。総会終了後記念撮影を行い、懇親会の準備が出来るまでの時間を利用して参加者全員で自己紹介を行いました。宴会は前支部長の岩崎清吾氏(55 回生)の乾杯でスタートしました。メニューは寒い冬にはぴったりの「ちゃんこ鍋」おいしい料理にお酒もすすみ、とても楽しい時間を過ごす事ができました。最後は西谷源展先生に音頭を取って頂き校歌を斉唱し、川島剛氏(50 回生)の万歳三唱で宴はお開きとなりました。

お忙しい中、参加頂きました皆様、本当にありがとうございました。参加者は大学関係者 5 名、学友会関係者 4 名、企業関係者 6 名、滋賀支部会員 34 名の合計 49 名でした。会員の内訳は専門学校卒業と短大・大学卒業の割合がほぼ半分でした。次回開催は 2 年後になります。一人でも多くの参加をお待ちしております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



以上